



OPINIÓN

SALOMÓN CHERTORIVSKY GANARÁ A LOS SUCIOS DE MORENA Y EL FRENTE AMPLIO

Por José Luis Camacho Acevedo

Como era esperado, Salomón Chertorivsky se inscribió como candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno de la CDMX.

La entrada de Chertorivsky al proceso electoral que culminará el 2 de junio próximo en momentos en los que los loderos, tanto de MORENA como del Frente Amplio por México, han convertido ese proceso en un verdadero albañal.

Circula todavía un audio del actual Jefe de Gobierno de la CDMX, Martí Batres, en el que pide a un interlocutor anónimo que hay que pegarle más fuerte a Omar García Harfuch porque los últimos ataques que le hicieron no funcionaron como esperaban. En el audio, presuntamente creado falso y creado con Inteligencia Artificial, Batres le dice a su interlocutor que son "órdenes de la Jefa".

Muy probablemente el audio sea producto de la inteligencia artificial. Pero la verdad es que está muy bien hecho.

Menciona personajes claramente ligados a Clara Brugada y la voz de Martí Batres parece verdaderamente auténtica.

Del otro lado de la cancha, los pretensos a la candidatura por la CDMX del Frente Amplio, están sumidos en el vodevil o en las sombras de corrupción.

Siguen difundándose en las redes sociales las fotografías y videos que dan cuenta del ro-

mance que sostienen la alcaldesa de la Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, y el aspirante a candidato del Frente y alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava Suárez.

Las corruptas acciones del llamado "Cartel Inmobiliario" alcanzan a tocar a varios alcaldes panistas. Y de ello no se salva el de Benito Juárez, Santiago Taboada Cortina, una de las cartas más fuertes de Xóchitl Gálvez para que sea el candidato del Frente a la Jefatura de la CDMX.

En el Congreso de la CDMX no cantan mal las rancheras. En una forma por demás desaseada, le negaron la licencia para separarse de su cargo a la

alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón García.

¿Porqué y de parte de quién le negaron la licencia a Lía?

Las especulaciones son tan diversas que prefiero no mencionar ninguna. El hecho por sí solo habla de una legislatura que obedece instrucciones ajenas a su ámbito.

En ese contexto, Salomón Chertorivsky llega a la pugna por la Jefatura de la CDMX completamente al margen de la batalla campal que libran en sus respectivas organizaciones los aspirantes del Frente y de Morena.

Salomón tiene una narrativa sobre la forma en que se debe atender la compleja realidad de la CDMX que ya ha convencido a Muchos. Sin duda es un competidor de primer nivel que será muy pronto el enemigo a vencer entre las divididas camarillas de Morena y del Frente Amplio.

Salomón Chertorivsky llega a la pugna por la Jefatura de la CDMX completamente al margen de la batalla campal que libran el Frente y Morena

